Santander y la Universidad de Valencia renuevan su colaboración

J. C. MADRID

cia (UCV), José Manuel Pagán, y el presidente de Santander Universidades, Matías Rodríguez Inciarte, renovaron ayer el acuerdo de colaboración que ambas instituciones mantienen para desarrollar programas académicos que impulsen el

El rector de la Universidad de Valen

talento y ofrezcan oportunidades a la comunidad universitaria para fomentar la internacionalización, excelencia, equidad e inclusión.

El acuerdo firmado da continuidad a la larga trayectoria de colaboración e incluye, junto a la formación, otro aspecto fundamental como son las prácticas internacionales, que favorecen la empleabilidad de los alumnos y sus capacida-

des para el emprendimiento. Santander Universidades también respaldará la actividad de los equipos de investigación de la UCV medianteprogramas de becasycontratos predoctorales, apoyará actividades parafomentar el talento emprendedor universitario y destinará recursos para mejorar la sostenibilidad.

Asimismo, el convenio contempla consolidar uno de los mayores éxitos de la UCV como es la calidad de la docencia, que se ha venido

años en los rankings de las universidades españolas.

Tras la firma, Matías Rodríguez Inciarte calificó de «muy grata» la posibilidad de «ratificar y renovar» el convenio de Santander Universidades con la Universidade Católica de Valencia. «Nos complace mucho la prórroga hacia el futuro de esta colaboración, que gira en torno a tres ejes

reflejando a lo largo de los últimos

dades con la Universidad Católica de Valencia. «Nos complace mucho la prórroga hacia el futuro de esta colaboración, que gira en torno a tres ejes fundamentales tanto para la universidad como para el grupo Santander: becas y ayudas, emplea bilidad y emprendimiento. Son factores fundamentales para la universidad del futuro y la UCV los lleva a delante con mucho éxito», expuso.

Por su parte, el rector de la UCV, José Manuel Pagán, manifestó su «alegría» por «una alianza que se consolida y que permite a la Universidad Católica cumplir con garantías su misión en lo relativo a la obtención de recursos en forma de becas para que sus alumnos puedan realizar estancias en el extranjero y recibir también a alumnos del extranjero;

además de lo respectivo a emprendimiento y empleabilidad».